

## TSV Bisingen, Jedermänner on tour

Am Freitag, 29.11.2019 war es nach umfassender Planung von unserem Otto Bogenschütz so weit, dass wir uns auf dem Besucherparkplatz des Thyssenkrupp-Testturms für Aufzüge in Rottweil trafen.

Otto, dir an dieser Stelle herzlichen Dank für deine Aktivitäten.

Schade, dass du das Wetter nicht beeinflussen konntest; denn es war ein recht trüber, verregneter, nasskalter Novembertag. Ein Blick zum Feldberg oder gar zu den Alpen war uns also nicht vergönnt.

Doch ein eigens für uns bestellter Stadtführer erzählte uns die Entstehung des Turmes genauestens.

Interessant war auch der Einblick in die aktuellen Aufzugsprojekte.

Hierbei wird ein MULTI-System getestet, bei dem es möglich werden soll, mehr als nur 1 Kabine pro Schacht fahren zu lassen.

Durch ein spezielles Magnet-Schwebesystem können die Kabinen sogar waagrecht bewegt werden.

Im Größenvergleich ist der Berliner Fernsehturm mit Antenne 368 m und einer Aussichtsplattform in 203 m.

Dem entgegen bietet der Rottweiler Turm die bundesweit höchste öffentliche Besucherplattform in 232 m Höhe.

Durch seine Gesamthöhe von 246 m überragt er den Stuttgarter Fernsehturm mit seinen 216 m Gesamthöhe um 30 Meter.

Weitere Informationen erhalten Sie unter <[www.testturm.de](http://www.testturm.de)>

